

## **CIRCULAR 01.05.25**

## **Encuentro Regional de Productores bonaerenses en Mercedes**



El sector de Producciones Intensivas de la Federación Económica de la provincia de Buenos Aires (FEBAPRI) desarrolló una importante jornada en la Sociedad Rural de Mercedes donde se plantearon los principales ejes que ocupan y preocupan a los diversos espacios productivos. Estuvieron representadas las áreas de mujeres rurales, porcinos, aviar, lácteos, hortícolas, víveros, floricola, fruticola, apícola, agricultura familiar y pesca artesanal.



La reunión fue encabezada por el vicepresidente de FEBA (en representación del presidente Camilo Alberto Kahale), **Juan Carlos Uboldi**; el titular de FEBAPRI, **Irineo Quiñones**; el ministro de Desarrollo

Agrario bonaerense, **Javier Rodríguez**; el intendente **Juan Ignacio Ustárroz**; el representante de Economías Regionales de CAME, **Pablo Villano** y el secretario general de FEBAPRI, **Roberto Miskus**.

A su turno, **Uboldi** transmitió el saludo del presidente Kahale, al tiempo que subrayó la misión de la entidad en este tipo de encuentros: "Es importante recordar nuestro compromiso de trabajar conjuntamente con el sector productivo, a través de FEBAPRI y con las autoridades provinciales para la coordinación de estos encuentros". Además, reflexionó sobre la necesidad de implementar políticas que apuntalen el desarrollo productivo: "Es notoria la necesidad de apoyo que manifiestan las economías primarias, y por ese motivo el acompañamiento del Estado es fundamental".

Por su parte, **Quiñones** hizo hincapié en la dinámica del evento: "Lo verdaderamente importante es aprovechar estas reuniones para establecer un mano a mano entre los productores, el Ministro y también el Banco Provincia. Reforzando la idea del trabajo conjunto entre el sector privado y el público".

Asimismo, el titular de FEBAPRI agradeció al presidente de la Sociedad Rural de Mercedes, Leonardo Fagúndez, como así también al director de Producción local, Martín Boragno y al titular del Cámara Económica Mercedina, Carlos Garanzini, por la excelente disposición para la realización de la Jornada.

Además, Quiñones celebró la designación de Jorge Pazos, presidente de la Cámara Argentina de Arándanos, frutas finas y otros berries, como paritario de CAME en lo que respecta a las negociaciones de los Convenios Colectivos de Trabajo de la región Buenos Aires-La Pampa.

El **ministro Rodríguez** resaltó la interacción que su cartera mantiene con los intendentes de la Provincia: "Es muy importante que en ese diálogo quede clara la mirada que tiene el Ministerio sobre la importancia de los sectores productivos en cada ciudad. Es nuestra tarea fortalecer ese idea y vuelta en la búsqueda de herramientas que apuntalen a los productores".

Por otro lado, el intendente **Ustárroz** comentó la amplia variedad de producciones que se desarrollan en la ciudad: "En Mercedes contamos con productores porcinos, lácteos, productores de durazno, salame, queso, de cerveza, vino y huevos". Asimismo, subrayó la necesidad de este tipo jornadas: "Celebramos estos espacios de intercambio en pos del crecimiento productivo de la región".

**Villano** agradeció la invitación y puso en valor el rol de las entidades: "Tanto CAME, con su sector de Economías Regionales como FEBAPRI somos el nexo entre los productores, los agroindustriales y las autoridades nacionales y provinciales. Esa es nuestra tarea, porque solos no logramos absolutamente nada".



Durante el encuentro se brindó un panorama sobre la actualidad de los productores de la región para a partir allí articular acciones con el Ministerio a fin de brindar posibles soluciones y obtener herramientas que permitan apuntalar y fortalecer a las diferentes áreas. Se expresaron, entre otros puntos, el lamento generalizado por el desguace del Instituto Nacional de Tecnología Agropecuaria (INTA); la necesidad de apoyo financiero a las escuelas agrarias; la actualidad de las cooperativas porcinas en la región; la situación del mercado interno del sector lácteo; la falta de vacunas para la Influenza Aviar; la rezonificación del sector hortícola en la ciudad de La Plata; el apoyo del Gobierno provincial a los proyectos planteados desde las agriculturas familiares y la necesidad del control de plagas para proteger a los cultivos.

Acompañaron el encuentro el protesorero FEBA **Guillermo Anso**; la presidenta de Mujeres Empresarias, **Natalia Facciolo**; el subsecretario de Desarrollo Agrario y Calidad Agroalimentaria, **Cristian Amarilla**; el Director Provincial de Innovación y Vinculación

Tecnológica, Emiliano Cucciuffo; el vicepresidente de Provincia Microcréditos, Emiliano Bisaro; el supervisor de Protección Vegetal de SENASA, Walter Gustavo Rolfo; el jefe zonal de Provincia Microcréditos, Agustín Farola; el coordinador del Programa Provincial de Mejoramiento Genético Vegetal, Amado Cattaneo y la Responsable de la Chacra Experimental de Mercedes, Aylin Gollo,



Por otro lado, estuvo presente en la jornada el director de Turismo de Mercedes, Francisco Dinova, quien presentó la Fiesta Nacional de la Torta frita que se desarrollará en el Parque Municipal Independencia el próximo 10 y 11 de mayo.

Buenos Aires, 8 de mayo de 2025.-

Silvio Zurzolo

Roberto Miskus SECRETARIO FEBAPRI

Irineo Quiñones PRESIDENTE FEBAPRI Camilo Alberto Kahale PRESIDENTE









